



Spektakuläre Acts auf Windrädern

Die Konzerte der Weltpremiere werden am 30. April kostenlos gestreamt.

NÖ. Am 30. April geht eine Weltpremiere in Szene. Beim Windrad-Festival dienen die Windräder als luftige Veranstaltungsorte. Zahlreiche bekannte DJs und Bands wie beispielsweise Camo & Krooked oder Deladap werden weltweit erstmalig während des laufenden Betriebs eines Windrads ihr musikalisches Können unter Beweis stellen. „In Zeiten ständig geschlos-



sener Clubs möchten wir den Menschen die Zeit zuhause angenehmer gestalten“, sagte Stefan Moidl von der IG Windkraft. Die Konzerte werden auf Windrädern in Lichtenegg und Wien gefilmt und am 30. April gratis gestreamt.

www.windrad-festival.at